



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



2019 Abarth Days, le plus grand rassemblement de l'année pour célébrer le 70^{ème} anniversaire du Scorpion

- *Il ne reste qu'un mois avant l'événement le plus attendu de l'année pour les clients Abarth : le plus grand rassemblement européen aura lieu à Milan les 5 et 6 octobre pour célébrer les 70 ans d'Abarth*
- *Les Abarth Days 2019 se dérouleront dans le Milano Innovation District (MIND) avec de nombreuses animations : essais sur piste et sur route, expériences rallye avec la 124 rally, exposition de voitures historiques et actuelles et un espace jeux pour enfants*
- *Il existe aujourd'hui 74 clubs officiels dans le monde et la communauté "The Scorpionship" compte plus de 111 000 membres*
- *Une activité sur les réseaux sociaux engageante impliquera toute la communauté du Scorpion tout au long de l'événement*

Le compte à rebours pour les Abarth Days 2019 a commencé. La plus grande réunion européenne du Scorpion aura lieu le premier week-end d'octobre à Milan et offrira à tous les participants l'occasion de vivre deux jours pleins avec nombre d'animations, beaucoup d'excitation et d'adrénaline dans le meilleur style Abarth pour réunir les nombreux fans et célébrer le 70^{ème} anniversaire de la marque au Scorpion.

Cet événement de deux jours, qui se déroulera dans le nouveau MIND (Milano Innovation District) au design futuriste, sera plus riche que jamais. Les participants



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



seront invités à participer à des essais sur piste et sur route, dans leur propre Abarth ou à côté d'un pilote d'essai, ou en passager à bord de la 124 rally.

Il y aura également une exposition de voitures historiques et actuelles pour apprendre les secrets et voir les voitures qui ont fait l'histoire de la marque, une zone acrobatique, où les cascadeurs effectueront des figures extrêmes avec leur BMX, ainsi que des zones de jeux pour adultes et enfants. Et il y a plus, car une grande surprise sera réservée à tous les fans de la marque.

L'objectif est de battre le record de l'an dernier de plus de 4 000 fans et de plus de 3 000 essais routiers. Des informations complètes sur l'événement sont disponibles sur le site web: <https://www.abarth.com/scorpionship/eventi/abarth-day-2019>.

L'une des nouveautés majeures de cette édition est certainement la piste spectaculaire, longue d'environ trois kilomètres, construite dans le nouveau parc Science, Knowledge and Innovation, caractérisée par une séquence de lignes droites, de courbes et de virages en épingle pour tester la maniabilité des voitures et mesurer leur performance.

Ce sera une occasion à ne pas manquer pour les fans qui choisiront de participer à l'événement dans leur propre Abarth (les billets peuvent être achetés en ligne) et pour tous ceux qui veulent essayer l'une des nouvelles voitures de la gamme ou vivre l'expérience "Abarth 70th Anniversary" ou le frisson en passager de l'Abarth 124 rally.

Sur un circuit spécifique, les visiteurs peuvent se mettre à l'épreuve en tant que copilote, un rôle clé dans les rallyes, assis à la place du passager avec un vrai pilote de rallye au volant, et goûter aux performances de la surpuissante propulsion qu'est l'Abarth 124 qui a remporté le trophée FIA R-GT CUP pour la deuxième année consécutive.



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



Dans un autre domaine des journées Abarth 2019, des instructeurs de conduite Abarth apprendront aux participants comment maîtriser la perte soudaine d'adhérence de l'essieu arrière en toute sécurité dans des wagons à patins spécialement équipés.

Dans la zone de divertissement, les visiteurs peuvent utiliser des simulateurs de conduite, se défier avec des voitures télécommandées Abarth et regarder les épreuves acrobatiques de vélo, BMX Flatland et Parkour. Il y aura également une musique irrésistible, des plats de rue et des stands vendant des marchandises et une sélection de "Accessoires authentiques Abarth propulsés par Mopar". Bien entendu, les voitures classiques portant le badge Scorpion seront là pour réaffirmer le fil conducteur qui unit le passé et le présent de la marque.

Différents billets sont disponibles pour l'événement à partir de 10 euros (plus d'informations et les réservations sont disponibles sur le site Web <https://www.abarthday.com/fr/event/9>).

Le format comblera la communauté Abarth de plus en plus vaste dans le monde. Il existe aujourd'hui 74 clubs officiels (+ 80% de 2016 à ce jour), dont 37 en Italie avec plus de 5 000 membres. Bien entendu, les clubs Abarth disposeront de lieux de rencontre pour leurs membres et pourront toucher des visiteurs qui ne se sont pas encore inscrits aux Abarth Days 2019. La passion pour la marque au Scorpion est ce qui les rassemble et les réunit, sentiment qui anime la communauté "The Scorpionship", active depuis trois ans dans la zone EMEA et qui compte plus de 111 000 membres. Les nouveaux membres peuvent s'inscrire gratuitement sur le site <https://www.abarth.com/scorpionship>.



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



Une passion forte qui s'applique aux différentes générations de clients, toujours dans l'esprit de la philosophie du fondateur, qui vise à assurer des performances maximales, le savoir-faire et un raffinement technique constant.

La légende de la marque a débuté le 31 mars 1949 lorsque Carlo Abarth (1908-1979) fonda Abarth & C. avec le pilote Guido Scagliarini. Leur première voiture était la 204 A dérivée de la Fiat 1100. Elle a retenu l'attention le 10 avril 1950 lorsque Tazio Nuvolari l'a conduite pour remporter sa dernière course, la Palermo-Monte Pellegrino. Depuis lors, l'histoire du Scorpion a marqué le sport automobile et l'industrie, créant une personnalité inimitable qui rend une voiture Abarth immédiatement reconnaissable dans les rues de tous les jours.

Les mêmes particularités se retrouvent aujourd'hui dans la gamme "70th Anniversary" proposée sur les modèles Abarth 595 et Abarth 124 et se distinguant, à l'extérieur, par le logo dédié qui les rend uniques et exclusives, et dans l'extraordinaire 595 esseesse, le voiture inspirée du légendaire kit de performance des années 60, sans parler de l'Abarth 124 Rally Tribute, dont seulement 124 unités ont été fabriquées, qui célèbre les nombreuses victoires remportées par l'Abarth 124 rally en 2018. Cette année, elle a remporté le championnat d'Europe GT, une course avant la fin de la saison, et pour la deuxième année consécutive.

Performance, amusement et histoire. Les journées Abarth 2019 seront l'événement le plus attendu par les tifosi du Scorpion de toute l'Europe qui souhaitent vivre une expérience inoubliable et partager leur passion pour la marque italienne. Des nouvelles plus surprenantes seront révélées lors de l'événement à Milan.